

Fábrica de Hilados y Tejidos 'MONSERRATE'

Las mejores telas, los mejores precios. Driles, gabardinas, popelinas, pañolones, ruanas &. Distribuidores para el Occidente de Colombia.

COMPANIA DE TEJIDOS UNION S. A. — PEREIRA. — PLAZA DE BOLIVAR.

EL DIARIO

Administrador
JUAN HURTADO C.
"Rdo. para curso libre de por-
te en el servicio postal inter-
rior. Licencia N° 98 de 4 de
Junio de 1935"
Calle 18. Carreras 67-79

REPUBLICA DE COLOMBIA

DEPARTAMENTO DE CALDAS

PEREIRA, JUEVES 19 DE SEPTIEMBRE DE 1935

NUMERO 1995 — AÑO VII

Apareció ya la célebre lista obrera. — Está compuesta por elementos de diferentes partidos. — Hay varias renunciadas.

En la mañana de hoy conocimos por medio de nuestros reporteros la nómina íntegra de la próxima votación obrera, que está compuesta en la forma siguiente y que nosotros publicamos, sólo a título de información, ya que en el actual debate político, prometimos no tomar mayor intervención:

LISTA OBRERA

PRINCIPALES

Hermenegildo García R.
Ricardo Osorio Pinto
Marco Tulio Calle
Luis E. Sá z
Diego Gómez
Angel Santos

SUPLENTES

César Muñoz Córdoba
Rafael Correa
Luis España
Gonzalo Cárdenas
Roberto Grisales
Ricardo Gallego Soto

A la vez hemos sido informados que los señores Diego Gómez, obrero de nuestros talleres tipográficos y Marco Tulio Calle, manifestaron rotundamente que no aceptaban esa postulación y harán mañana protesta enérgica, bien por medio de hojas sueltas u ocupando nuestras columnas. Parece que el señor Heliodoro Jaramillo, distinguido elemento obrero, está también resuelto a no intervenir en el próximo debate con esta lista y permanecerá al margen del debate político.

Las muertas y heridos de la catástrofe sísmica de Viterbo fueron traídos a esta ciudad.

Detalles del aplastamiento. Un niño muere asido del pecho de su madre. Completos detalles.

Ayer al reseñar la catástrofe sísmica dijimos que en el Comandante de Viterbo, jurisdicción de Apía, había ocurrido una tragedia y que según las informaciones —no confirmadas— se había desplomado una casa causando la muerte a seis personas.

cisca Sánchez y María Gracielita Ríos.

Murió un niño de cuatro años de edad llamado Francisco Antonio Sánchez, hijo de la señora Ana Francisca.

TODOS DORMIAN

Nos relató el suceso, una de las víctimas, en esta forma: "Dormían siete personas en casa de propiedad del señor Gregorio Marin cuando fueron despertados por un ruido espantoso. Cuando pretendieron levantarse el edificio se estaba cayendo por partes y les fué imposible buscar la salida. Esta casa está situada en el propio centro de la pequeña población. Gritos, lamentos desgarradores todo fue en vano, porque nadie los oía. En primer lugar estaban debajo de las ruinas, cubierto con el maderamen y la confusión de las gentes no les permitía darse cuenta de la tragedia.

(Pasa a la 8ª)

EN POSESION DE DATOS

Anoche a las diez y media en un camión fueron traídos al Hospital seis heridos e inmediatamente nuestro cronista se puso en contacto con ellos, para que le informaran detalladamente de todo lo ocurrido y poder dar al público una relación completa y verídica.

UN MUERTO Y CINCO HERIDOS

El número de heridos y con tusos asciende a cinco y son ellos los siguientes: Antonio María Ríos, Zoila Rosa de Ríos, Félix Palacio, Ana Fran-

Serán reelegidos los Ministros de

Gobierno, de Guerra, de Obras Públicas y de Hacienda. Los dignatarios de las Cámaras. La dirección liberal se traslada a Cali. Una huelga ridícula de borrachos en Frontino. Pánico por la baja del cambio. Ricardo Sánchez colabora en 'Sancho' Revista humorística próxima a aparecer. Olaya y el Protocolo. Varios.



Hernández Bustos

LE NUESTRO SERVICIO TIPOGRAFICO, EXCLUSIVO Y DIRECTO.

Bogotá 18. (Hora de introducción las 13 y 50).

DIARIO.—Pereira.

El doctor López aceptó la renuncia total que le habían presentado los miembros de su gabinete. Parece que en la nueva combinación ministerial quedarán comprendidos los señores Ministros, Echandía, de Gobierno, Hernández Bustos, de Guerra; García Álvarez de Obras Públicas y Soto del Corral de Hacienda.



Ricardo Sánchez A.

—En el Senado fueron electos dignatarios los candidatos que ayer tarde les anunció es decir, Presidente el doctor Pedro Juan Navarro, primer vicepresidente, Rafael Arredondo, segundo vicepresidente Carlos Simón. Los de la Cámara fueron los mismos que les transcribí para última hora.

—El observatorio de San Bartolomé informa que el temblor del martes en la noche, fue de mayor duración y violencia que los sentidos en el mes de Agosto en Nariño y que los aparatos registraron como epicentro de él, un punto en la cordillera central, sumamente cercano a la región del Quindío.

—Los miembros de la dirección liberal irán a la ciudad de Cali con el objeto de solucionar el conflicto pavoroso que se ha planteado entre las directivas liberales, el señor Gobernador González Piedrahíta y el jefe de ese partido en el Valle, Dr. Rivera Escobar.

El "camarada" Luis Vidales ha continuado su huelga de hambre en la cárcel de Nelva y lleva ya hoy dos días sin comer nada. Dice que estará en ella hasta tanto se reemplacen dos funcionarios que no anuncia.

—Entre los miembros de la respetable colonia antioqueña ha sido objeto de los mayores comentarios la ridícula huelga de los bebedores consuetudinarios de la población del Frontino en aquel departamento. Se garantiza aquí que el antioqueño vicioso prefiere voltearse antes que dejar el trago.

—Es inmenso el pánico que reina entre los comerciantes debido a la violenta y espectacular baja que sufrió ayer el cambio. Parece que el gobierno intervino en vista de los factores relacionados con el mercado de café.

—El doctor Olaya Herrera publica un largo artículo en la edición de "El Espectador" de ayer tarde en el cual analiza la conveniencia que para la república tuvo la aprobación del Pacto de Río de Janeiro.

—Hoy siguió con rumbo a la república de Panamá a la cual va nombrado Ministro Plenipotenciario el doctor Marco A. Aull, quien fue hasta hace pocos días Ministro de Guerra.

—El doctor Manuel María Rodríguez, quien fue senador de la república durante muchos años y era miembro de la dirección nacional del conservatismo falleció anoche en la ciudad. Su edad era bastante avanzada y ha muerto ciego. La prensa dedica sentidas necrologías al doctor Rodríguez.

—Los dólares cerraron anoche al ciento setenta y tres (173).

—Es inmenso el júbilo que reina en todo el público, especialmente entre los caldeses, por la próxima aparición de



García, Alvarez



Soto del Corral

la Revista humorística "Sancho" que dirigirá el genial caricaturista señor Alberto Arango Uribe. En el primer número aparecerá un sensacional "Reportaje Informal" que toma a Olaya Herrera, el simpático cronista pereirino, señor Ricardo Sánchez "Fierabrás". En él habla del incidente relacionado con el duelo, con el doctor José Miguel Arango.

CHARRIA—Corresponsal.

21 ciudadanos antioqueños han sido traídos presos a Cartago sindicados por los sucesos de Ansermanuevo.

Como complemento de las muy interesantes informaciones que dimos ayer acerca de los sucesos de Ansermanuevo (Valle), tenemos hoy para agregar las siguientes: El alcalde de dicha población, señor Gutiérrez continúa en el Hospital de Cartago, sumamente grave, pero los médicos que le atienden no desesperan de salvarlo. Hay otro herido, que lo está de varios machetazos y que según informaciones es Gaviria, hermano de José Antonio (a. Congo) a quien dieron muerte el domingo pasado los celadores vallecaucanos del resguardo.

21 PRESOS

También como dato complementario podemos asegurar que ayer se trajeron 21 presos, todos antioqueños, a quienes se acusa por parte de los valle-

(Pasa a la 8ª)

Tintura de calidad! A prueba de sol.

Distribuidores ALFONSO MEJIA & Cia.

Teléfono 800



Conflicto entre Italia y Etiopía

El Consejo de la Sociedad de las Naciones adaptó en su sesión extraordinaria del mes de julio dos resoluciones destinadas a definir el procedimiento de conciliación y a fijar un plazo para el reglamento de la cuestión.

La primera resolución estipula que la Comisión de Arbitraje y Conciliación debería seguir con el procedimiento de conciliación y arbitraje y nombrar sin demora un quinto árbitro a fin de establecer las responsabilidades en el incidente que tuvo lugar en Ual-Ual en el mes de diciembre pasado entre las fuerzas italianas y las fuerzas etíopes.

La resolución estipula que la Comisión no deberá examinar cuestiones de frontera y no deberá tener en cuenta la circunstancia que Ual-Ual está colocado bajo la soberanía de tal o cual de las dos Partes. La resolución fija a la Comisión de Arbitraje y Conciliación la fecha del 19 de septiembre para el término de sus trabajos e invita a los dos Gobiernos interesados a comunicar al Consejo el resultado del procedimiento a más tardar el 4 de septiembre de 1935.

La segunda resolución prevé que el Consejo se reunirá en todo caso el 4 de septiembre para evocar el examen general de la cuestión bajo sus distintos aspectos en el caso que el procedimiento de conciliación y de arbitraje no hubiese dado resultado.

El representante del Gobierno etíope aceptó los términos de las dos resoluciones y declaró con este motivo que por razones de oportunidad política su Gobierno

había hecho, en interés de la paz del mundo, un sacrificio considerable. Agregó que Etiopía tiene la firme convicción de que el mismo después de este sacrificio que debilita su posición ante los árbitros por el abandono de una parte muy importante de su argumentación, árbitros imparciales decididos por un quinto árbitro que goce de un prestigio mundial, reconocerán la buena causa de Etiopía.

"Desde ahora - dice - el gobierno imperial etíope proclama ante el mundo que se inclinará sin reserva ante la decisión de los árbitros y que se conformará lealmente a dicha decisión.

"El gobierno de Etiopía acogió con satisfacción y reconocimiento la decisión del Consejo en virtud de la cual se reunirá en todo caso el 4 de septiembre para proceder a un examen general bajo todos los aspectos de las relaciones italo-etíopes. Abriga la esperanza de que este examen general y completo permitirá al Consejo de establecer una vez por todas, sobre bases sólidas, las relaciones permanentes de amistad y confianza entre Etiopía e Italia."

El representante de Etiopía agradeció al señor Laval, Presidente del Consejo de Ministros de Francia, y al señor Anthony Eden, Ministro británico para los asuntos de la Sociedad de las Naciones, por todos los esfuerzos que han desplegado en vista del mantenimiento de la paz.

El representante del gobierno italiano adoptó la primera de las dos resoluciones

y se abstuvo en el voto de la segunda.

Recordó en esta ocasión las declaraciones que había hecho el 31 de julio. En dicha reunión el representante de Italia hizo observar al Consejo que debía examinar las medidas más apropiadas a fin que se pudiesen llevar a cabo los trabajos de la Comisión de Conciliación y de Arbitraje de manera que la responsabilidad en los incidentes de Ual-Ual pudiese ser netamente establecida conforme al procedimiento previsto por el tratado de 1928 entre Italia y Etiopía. Agregó que en estas condiciones no podría prever la posibilidad de una discusión amplia y que no podría participar en dicha discusión.

El representante del gobierno francés declaró que le era grato constatar que el Consejo había cumplido una vez más con su alta misión y que había terminado su tarea inmediata.

"Pero - dijo - la gravedad de las circunstancias subsiste. Como representante de Francia mi papel no ha terminado. Con todas mis fuerzas y bajo toda forma contribuiré a buscar todas las posibilidades de conciliación. Fiel a las obligaciones del Pacto y para interpretar el sentimiento unánime de mi país, es un deber que cumpliré hasta el último. No dejaremos escapar ninguna posibilidad de paz."

El representante del Reino Unido declaró que tenía esperanza que el procedimiento adoptado podría traer una feliz solución. Anunció que los Gobiernos del Reino Unido, de Francia y de Italia comenzarían inmediatamente las negociaciones en vista de alcanzar un acuerdo aceptable para todos y una solución de las dificultades de carácter más general que han habido entre Etiopía e Italia. Anunció además que en su próxima reunión comunicaría al Consejo el

Pinturas preparadas.

ESMALTES «STEELCOTE»
PINTURAS EN POLVO
ACEITE DE LINAZA
AGUARRAS EN EL

ALMACEN HELDA
A. HELD
PEREIRA.

ACABAMOS DE RECIBIR UNA REMESA DE RADIOS MODELO 36.
Escuche la Voz del mundo. Radios "Midwest." Alcanzan el mundo entero.



Agentes exclusivos para Colombia
Emilio Echeverri J. & Cia.
Almacenes en Pereira. Cali. Armenia.

curso tomado por las negociaciones. El representante del Reino Unido se expresó en los siguientes términos: "Terminaré asegurando al Consejo de la manera más decisiva que el Gobierno de Su Majestad hará todos los esfuerzos necesarios para la realización de un reglamento pacífico de este conflicto en armonía con los principios del Pacto. El gobierno de Su Majestad se da cuenta de la gravedad de las cuestiones planteadas y tiene plenamente conciencia de sus obligaciones en tanto que Miembro de la Sociedad de las Naciones."

(Boletín de la Liga).

Vidrios gruesos para mostrador. Droguería de Jorge Gutiérrez.

En vidrios planos para vitrinas, lo que usted desea. Droguería de Jorge Gutiérrez.

LO QUE SE OYE POR ESAS CALLES



- Qué esperas?
- Lo que todo el mundo: El número 2.000 de "El Diario".

Grandes almacenes de cueros, artículos para zapateros y talabarteros.

VICENTE JIMENEZ R.

Nuestras ventas por mayor y al detal aumentan diariamente. Todos los días recibimos nuevos pedidos de distintas partes del país y esto demuestra que nuestros precios son los más favorables y que el surtido de materiales para zapatería y talabartería que mantenemos, satisface todo cliente que esté informado de ellos.

Escribanos inmediatamente solicitando listas de artículos y precios.

No olvide que en el Occidente Colombiano somos los mayores vendedores de artículos para zapatería y talabartería y que además somos fabricantes de zapatos para caballeros, señoras y niños.

Almacenes de **VICENTE JIMENEZ R.**

Pereira, Armenia, y Cali
Almacén de Pereira, Carrera 8ª entre calles 17 y 18.
Teléfono 212 Telégrafo "VIJIMENEZ"

Casa pequeña con todos los servicios necesarios, alquilas para poca familia. Llame al Teléfono 406.

Cemento Titán fragua de gran rendimiento. Velasco.

Todo pasa de moda menos el Bombón Colombiano.

Vidrios planos para vitrinas. Droguería de Jorge Gutiérrez.

A los señores constructores les ofrecemos

Cemento "Titán" Baldosas de Vidrio Azulejos de Porcelana Baldosas de Cemento Cerámica para pisos

Hierros para Construcción Zinc liso y corrugado Cemento blanco Inodoros, bañeras, labaplatos etc. Tubería negra

SIMON VELASCO. PEREIRA.

EDITORIALES

DIA A DIA

Se hace o no se hace Política?



Londño Palacio

El señor Presidente de la República no ha perdido la primera oportunidad para declarar a la faz de la nación, que su gobierno es absolutamente liberal y político. Que no ha llegado a la primera magistratura a ser un elemento aparte de quien ha sido el jefe de una colectividad y q' por eso mismo no tiene un doble criterio para desempeñar por un lado la jefatura de su partido y por el otro los destinos adherentes a la más alta rectoría que el pueblo pone en manos de un hombre.

Simultáneamente aparece publicada en columnas principales del periódico conservador de Manizales, la circular en q' el doctor Olimpo Montes Cano, actual Secretario de Gobierno, habla de las garantías para conservadores o liberales, socialistas o comunistas, católicos o protestantes, francmasones o caballeros macedeos. Tratándose de garantías no se ocurre nada que argumentar, porque ya sabemos que las garantías para todos hacen parte del programa administrativo que desarrolla el doctor López.

En lo que discrepamos un poco del doctor Montes Cano, secretario de Gobierno de Caldas, es en eso de la prohibición a sus subalternos que hagan política. Y discrepamos porque no llevamos nuestra propia consignación en esta vez, sino la del doctor Alfonso López.

pez, jefe del estado y superior del Secretario de Gobierno de Caldas, quien anuncia profusamente a todos sus subalternos que a los puestos portellos ocupados han sido llevados por el partido que está en el poder y que tiene y comanda sus riendas y que a ese partido hay que devolverle en forma constante y tenaz, lo que él otorga y ofrece. Más claro no le canta un gallo.

No ensendemos una misión política por parte de los empleados públicos, es decir que olviden sus obligaciones para ponerse integralmente al servicio de la causa o que ejerzan la justicia con criterio partidista, pero como ese caso no se ha registrado hasta ahora en el departamento, sino que los empleados liberales sirven a su causa a la medida de sus capacidades, la acatan y defienden y dan su óbolo generosamente, quizá el pensamiento del doctor Montes Cano no ha sido lo suficientemente claro y su prohibición no consulta los intereses del partido que él dice defender y que nosotros sí defendemos.

Creemos que las normas trazadas por el primer magistrado de la nación doctor Alfonso López, son clarísimas al respecto y que los empleados públicos que sientan alguna duda en el instante de servirle al liberalismo, deben volver sus ojos hacia esas normas,

El doctor Arcecio Londño Palacio ex-Secretario de Gobierno, ha escrito "La historia del régimen de Mejía Marulanda", para nuestro número 2.000.

Manizales, Septiembre 17 de 1935.

Señor Don

Ilmo. Correo Uribe

Pereira

Muy estimado amigo:

Tenía especial interés de cumplirle el ofrecimiento que le hice en días pasados de escribir algo para la edición extraordinaria de "El Diario". Desgraciadamente inmediatamente después de abandonar la Secretaría de Gobierno, me entregué a la vida campesina y han ido corriendo los días sin evacuar la obra prometida. Quiero aprovechar mi primera salida al poblado para bosquejar algo en relación con el gobierno de nuestro común amigo el doctor Bernardo Mejía Marulanda. Usted verá que está escrito con descuido, a ligeros, desprecios de la forma literaria. Si lo encuentra prudente, reciba me esas líneas, en pago del

anunciando tengan que hacer a un lado, la lírica Circular del señor Premier, que ha llegado a su puesto con unas ideas tan curiosas, tan del siglo pasado y tan olorosas a polvo y moho, que si antes dudábamos del liberalismo del doctor Montes Cano, ahora ya no tenemos ni la duda siquiera de que el corrector amigo haya traginado por ese campo. El Dr. Montes Cano en la secretaría de Gobierno, representa exactamente el mismo papel de "El Convidado de Piedra" o para decir las cosas en un tono más comprensivo, anunciando no muy ajustado a la estructura de gentes de su laya y clase, el señor Secretario está haciendo sus cosas fuera del tiesto.

Su célebre circular en que nos habla de francmasones o caballeros macedeos, es una página para el Museo departamental.

Edificios Con motivo del violentísimo temblor de antenoche, que todavía tiene a muchas gentes en consternación y en zozobra, muchísimos edificios sufrieron graves averías que posiblemente pueden conducir a que mañana o pasado esos edificios constituyan un peligro para los moradores de tales construcciones. A la larga lista que publicamos en nuestra sección informativa de ayer, podríamos agregar hoy muchísimos más y hasta sería el motivo para dirigirnos a las autoridades rogándoles que designaran al Ingeniero Municipal para que practicara un estudio de tenido.

Desgraciadamente — y esto parece mentira! — Pereira es la única ciudad del país, que estando en formación como lo está y dentro de un período de avance y de progreso, carece de Ingeniero Municipal. Resulta que el competesimísimo profesional que ejercía el cargo no era de la competencia de ciertos individuos que aquí son amos y señores y para hacerle el mal al profesional, se lo hicieron a la ciudad, acabando con el más necesario y precioso de los empleados urbanos.

Pero como el asunto que denunciamos es demasiado grave, llamamos la atención del señor Alcalde del Municipio para que comisione dos de nuestros ingenieros a fin de que practiquen un detenido estudio en todos esos edificios que han quedado cuarteados, pues nadie sabe las sorpresas que puede ocultar y reservarnos la naturaleza y es preciso estar prevenidos contra todo eso. Ya vemos que en Manizales se ha dado orden de que sean evacuados cuatro o cinco de este

artículo ofrecido. Si como creo, encuentra lo hecho de demasiado chabacano y sin interés, mándelo al gancho de los papeles inútiles y discúlpeme ante sus lectores, diciéndoles que por ausencia intempestiva no pude colaborar.

Necesito volverme rápidamente a la guardia, desde donde ahora observo la vida política de Caldas y no tendría tiempo para detenerme a pensar y escribir cuidadosamente. Discúlpeme usted esta actitud de pereza y abandono, que en nada mengua mi admiración por su obra periodística y mi franca devoción por usted.

Lo saluda cordialmente,

Arcecio Londño Palacio

Benjamín Angel Maya.

Ofrece a usted el mejor servicio en el ramo de transportes. Carros magníficos y que salen siempre a la hora convenida. Para su comodidad ocupe preferentemente la Empresa de Transportes "La Patria"

los y aquí hay unos con daños mayores. Queda conste que llamamos la atención a tiempo.

Las circulares de Olimpo

Nosotros hemos conocido toda la vida a nuestro dulce e ingenioso amigo el doctor Olimpo Montes Cano, como a un varón de los del Evangelio, de esos a quienes Jehová llamó y dijo: "Tus descendientes etc. etc." El mismo criterio sano, salvo y justo lo está implantando ahora en la administración, mediante sus circulares mediante sus circulares me dio bobaliconas que publica "el respectivo" en su primera página y adornadas con el retrato del Dr. Olimpo "y con monitos, todos del mismo color". Dice el doctor Montes que los empleados departamentales deben tomarse sus aguarderitos, pero en cantidad moderada, es decir, unos simpceritos nada más. También les recomienda nada importa que sea a los de Aranzazu, Salamina, Agudás, Pensilvania, Apis, Samaná etc. — que sean dulces como serafines con los conservadores y que cuando estos se enojen mucho, que los calmen con agua de cidrón, con gotas de valeriana o con torticas y pan pinzado.

Esta es la tónica que da el gobierno departamental hoy a sus empleados. Miagrosamente no les recomendó a todos que se acostasen temprano, que cumplieran con exactitud sus funciones de buenos meridos y que se centaran el censo con inusitada frecuencia. A Olimpo!... Olimpo!!! O!!! Limplo!

La lista unicomu-socialista

Apoyamos en el lugar de esta edición una nómina formada con elementos de todos los partidos, de todas las fracciones y de todas las agrupaciones en que se divide y subdivide el contenido político de las gentes. Esta mezcla que hoy damos al público — naturalmente solo a título de mera información — tiene dos o tres elementos liberales que nos extraña que se encuentren allí, como lo son los señores Marco Tulio Calle, Diego Gómez y algunos más — y tiene arraigados comunistas, buenos y ricos burgueses, dueños de cafetales y de prificas sementeras y

comunistas declarados, acérrimos y bravíos. Total, que tenemos en la nómina lista un maremagnum, unencurtido tan completo que ¡hay! — como en la Botica de don Federico — desde Parcheitoroso, hasta "raspo de la muela del gallo y del colmillo del morrocoy". Como al principio lo dijimos no podemos explicar la presencia de algunos liberales de buena voluntad y de verdaderos méritos haciendo parte de esa lista, pues si el descontento de ellos por la nómina de la Junta Liberal, subsiste — como subsiste el nuestro — entonces que permanezcan al margen de los acontecimientos, así como permanecerá este DIARIO, hasta tanto que sus deseos no se vean cumplidos, como lo hemos expuesto más de cien veces.

Y seguimos dando informaciones políticas. Aquí tenemos hoy para suministrarles de esta lista que gráficamente hemos llamado como soci — burgués — liberalista!

Droguería y Farmacia de Castaño Uribe & Cia.

Pereira — Cartago — Anserma nuevo.

Drogas frescas. Precios bajos. Contamos con el mejor despacho de fórmulas. Magníficas condiciones. OCUPENOS.

Servicio a domicilio. Teléfono en Pereira 5-8-3

EL DR.

GALLOWAY

anuncia a su distinguida clientela, que permanecerá ausente del país, hasta el día 15 de septiembre.

Materiales para dentistería. Droguería de Jorge Gutiérrez.

Anteojos, un gran surtido. Droguería de Jorge Gutiérrez.

Fortifique sus bronquios y pulmones contra los resfriados, gripas y congestiones provenientes de las grandes aglomeraciones humanas.

PECTORAL SAN AMBROSIO

Es un excelente tónico para los órganos respiratorios y de gran preventivo de la tisis.

Por su esmerada elaboración.

Por su excelente calidad.

Los chocolates.

PEREIRA y ROBLEDO

Siguen triunfando hoy como han triunfado siempre.

Prefiéralos.

Cía. Nacional de Chocolates